

Redaktion des „Neuen Archivs“

Prof. H. Bresslau.

*Straußburg*Berlin ~~W.~~ den 10. Nov. 1892.

Vorheriger Herr Geheimrat!

Besten Dank für Ihren freundlichen Brief vom 25. v. M. und die Notiz über das Habsche Jubiläum; sie wird an die Spitze der Nachrichten für das nächste Heft gesetzt werden. Der Satz denselben hat mit den Aufsätzen von Seckel und Krause über die Tribuner Synode begonnen; wenn ich gewußt hätte, daß letzteren auch den schon eingerandten Artikel, der sich gegen die vorangehenden Aufführungen Seckels richtet (was nicht schon auffiel, aber bei den besonderen Umständen des Falles unvermeidlich war) in dies Heft aufgenommen haben wollte, würde ich gar keine Einordnung gemacht haben: ich fürchtete aber, er wolle mir nach einer dritten Aufsatz darüber schicken, und das wäre des Guten etwas zu viel geworden.

Auf diese Aufsätze soll derjenige Ebner über den liter. vi. tag von Remmencourt folgen. Nehmen Sie es nicht übel, wenn ich mir erlaube, dieses Ihnen vorher noch einmal zur Überreise hinzuschicken: ich bin sehr im Zweifel, ob die von Ebner angenommene Datierung auf das Jahr 862 möglich ist; Ludwig II., auf den er die im Aufsatz stehende Datierung a. ^{im.} v. Lut. glor. print. bezicht, hat soviel ich weiß mit Remmencourt nichts